



## ***Pinokkio sucht das Feld der Wunder ... hieß es am 7. Juni 2020***



[www.maerchenfrau-ute.de](http://www.maerchenfrau-ute.de)

Ute Fisch aus Hörlitz und unsere Enkelin Marie sowie weitere Menschen, älter und jünger wandern in den Pinokkiowald.



Am geheimnisvollen alten Waldfriedhof erzählt Ute das Märchen von den Walderdbeeren. Dann rasten wir an einem Waldsofa. Dort verteilt Marie Erdbeeren von Dorotas Erdbeer- und Spargelhof aus Wioletów. Ganz in der Nähe finden wir auch den Roller der Waldfee Corona ...



Maries Märchenversion; Zwei Kinder spielten im Wald und bekamen Hunger und dann fanden sie nicht mehr nach Hause. Sie baten die Waldfee um Hilfe. Die Fee führte die Kinder zu den süßesten Walderdbeeren. Sie aßen sich satt, sagten danke liebe Waldfee und fanden den Weg nach Hause. Alle freuten sich. Nur der geizige Nachbar schimpfte die Kinder aus. Der Wald wäre sein Wald und die Kinder hätten ihn bestohlen. Gleich lief er in den Wald und rief nach der Waldfee, sie solle ihm die Erdbeeren zeigen. Er pflückte und aß soviel er nur konnte und fand nicht mehr den Weg nach Hause. Er hatte das Zauberwort „Danke“ nicht gesagt.

Aller guten Dinge sind drei. Drei Märchen erzählte uns Ute Fisch im grünen Wald, lieben Dank.

***„Natürlicher Verstand kann fast jeden Grad von Bildung ersetzen aber keine Bildung den natürlichen Verstand“ (A. Schopenhauer)***